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星报讯（记者 徐越蔷） 今日上午，安

徽省第十三届人民代表大会第二次会议开

幕。1月13日上午，来自全省各地、各行业

的 718 名省人大代表陆续抵达合肥，代表

们将在接下来的几天时间里，带着人民的

嘱托，依法履行神圣职责，共同为安徽的发

展献计出力。

会议议程有：听取和审议安徽省人民

政府工作报告；审查安徽省2018年国民经

济和社会发展计划执行情况与 2019 年计

划草案的报告，批准安徽省2019年国民经

济和社会发展计划；审查安徽省2018年预

算执行情况和2019年预算草案的报告，批

准2019年省级预算；听取和审议安徽省人

民代表大会常务委员会工作报告；听取和

审议安徽省高级人民法院工作报告；听取

和审议安徽省人民检察院工作报告；审议

关于设立安徽省第十三届人民代表大会社

会建设委员会和内务司法委员会更名的决

定(草案)；通过安徽省第十三届人民代表大

会社会建设委员会组成人员人选。另外，

记者获悉，省十三届人大一次会议期间代

表提出的 1025 件建议已全部办理并答复

代表。

1月7日起，本报启动“《市场星报》直通

省两会”互动平台，开通“我给省长捎句话”

2019 年安徽两会网络热线。一周来，多位

市民、网友发来了他们的期盼和心愿，希望

通过本报带上省两会。

合肥市民李女士留言说：“随着大科学

装置集中区在合肥市三十岗乡开工建设，以

及三十岗乡村文化旅游产业的兴起，桃蹊农

场、瓜牛公园、三国遗址公园、崔岗艺术家

村、王大郢音乐小镇……一大批休闲度假旅

游目的地正在吸引着游客前来，三十岗乡将

成为合肥西北的一颗明珠。但目前合肥市

区通往三十岗乡交通不够便利，三国城路车

流量饱和，新修市政道路会破坏当地生态环

境，因此在三十岗乡新增一处高速出入口，

既节约成本，又减少了环境破坏，还能提高

市区通达三十岗乡的速度。合肥西绕城高

速正好途经三十岗乡，建议在西绕城和大姚

路交会处新增一小型道口，方便市区和三十

岗乡的交通。”

合肥市民姚先生的留言也涉及合肥

绕城高速，而他的建议则是不同意合肥

绕 城 高 速 公 路 对 本 市 车 辆 实 行 免 费 通

行。姚先生认为：“此前，有一些声音呼

吁合肥绕城高速公路应对本地车辆实行

免费通行政策，以缓解市内高峰时段交

通压力。而我则认为合肥绕城不具备免

费条件。合肥绕城高速尤其是南绕城高

速 本 身 已 趋 于 饱 和 ，高

峰 时 段 龙 塘 、包 河 大 道 、

金寨路、集贤路、长江西路

等道口周边已经拥堵不堪，如

果 再 实 行 免 费 通 行 ，必 然 雪 上 加

霜，一旦造成高速拥堵且对于缴费的过

路车辆是一种不公平。”

省两会期间，本报“我给省长捎句话”

2019 年安徽两会网络热线持续开通，读者

可 以 通 过 安 徽 财 经 网（www.ahcaijing.

com），掌中安徽 APP，《市场星报》官方微

信、微博进入相关页面或主题回复留言，也

可发送电子邮件到22141797@qq.com。

□ 记者 祝亮

省十三届人大二次会议今日开幕

□我给省长捎句话

希望合肥绕城高速在三十岗增设出入口


